
1/1 
 

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA CÂMARA 

DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS 

 

Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil vinte e quatro, no Plenário 

das Sessões do Tribunal de Contas do Estado de Alagoas, foi realizada a Sessão 

Ordinária da Primeira Câmara, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor 

Presidente, Conselheiro Otávio Lessa de Geraldo Santos, onde reuniram os 

Senhores Conselheiros: Conselheira Maria Cleide Costa Beserra, 

Conselheira Substituta Ana Raquel Ribeiro Sampaio Calheiros, 

Conselheiro Substituto Sérgio Ricardo Maciel. O Ministério Público de 

Contas esteve presente, representado pelo Douto Procurador Enio Andrade 

Pimenta. Havendo número para deliberar o Excelentíssimo Senhor Presidente 

declarou em nome de Deus aberta a sessão solicitando a leitura da ata da sessão 

anterior que foi aprovada. Na hora do expediente o Excelentíssimo Senhor 

presidente solicitou que fossem adiados para a próxima sessão,  todos processos 

do Senhor Conselheiro Rodrigo Siqueira Cavalcante: TC-001377/2020, 

Aposentadoria, Elenice dos Anjos Costa Barros, Fundo de Previdência Própria 

dos Servidores-Pilar; TC-013128/2022, Aposentadoria, Ana Virgínia Medeiros 

Tavares de Melo, José Bezerra de Souza; TC-014357/2022, Aposentadoria, Ana 

Virgínia Medeiros Tavares de Melo, Maria Aparecida de Oliveira Ramos 

Monteiro; TC-015657/2022, Aposentadoria, Ana Virgínia Medeiros Tavares de 

Melo, Elúzia Nogueira dos Santos. Não havendo mais processos na pauta a 

serem relatados, o Excelentíssimo Senhor Presidente, facultou a palavra. A 

Senhora Conselheira Maria Cleide Costa Beserra, parabenizou a Senhora 

Conselheira Substituta Ana Raquel Ribeiro Sampaio Calheiros e ao Senhor 

Conselheiro Rodrigo Siqueira Cavalcante, pela passagem de seu aniversário, 

desejando, aos dois, muita saúde e felicidades; ao tempo, convidou todos 

Conselheiros, para participar do Encontro Estadual dos Conselhos de Educação 

que irá ocorrer na próxima quinta-feira, dia 16, com início às 09:00 horas aqui 

no auditório do Tribunal de Contas; Esse evento tem iniciativa com  a UNCME 

e a AMA e está sendo coordenado por nossa Escola de Contas. O 

Excelentíssimo Senhor Presidente facultou a palavra, não houve quem quisesse 

fazer uso em nome de Deus encerrou a sessão, convocando todos para a próxima 

no horário regimental, do que para constar eu, Maria Aparecida Bida Guabiraba 

redigi a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos Senhores 

Conselheiros presentes e pelo Douto Procurador do Ministério Público de 

Contas. 

 


